



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL  
UMAE HOSPITAL DE ONCOLOGÍA  
CENTRO MÉDICO NACIONAL SIGLO XXI  
DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN EN SALUD  
DIVISIÓN DE EDUCACIÓN EN SALUD



OTORGA LA PRESENTE  
**CONSTANCIA**

*A: DR. OSCAR J. MARTÍNEZ GONZÁLEZ*

---

POR SU PARTICIPACIÓN COMO PONENTE EN LA SESIÓN GENERAL,  
DENTRO DE LAS ACTIVIDADES DE EDUCACIÓN CONTINUA

CON EL TEMA: *"Legalidad vs Ética en la Atención de la Salud"*

19 de Agosto de 2011

DURACIÓN: 1 HORA

DR. GABRIEL GONZÁLEZ ÁVILA  
DIRECTOR DE EDUCACIÓN E INV. EN SALUD

*Herlinda Bello Villalobos*  
DRA. HERLINDA BELLO VILLALOBOS  
JEFE DE DIVISIÓN DE EDUCACIÓN EN SALUD

## **BIOÉTICA EN LA ATENCIÓN MÉDICA**

*Dr. Oscar Javier Martínez-González*

Es importante reconocer que todo acto médico tiene una calificación ética y que una de las preguntas más importantes que nos debemos de hacer los profesionistas de la salud es si las ciencias empíricas (como la medicina), por sí mismas, nos pueden proveer el cuadro conceptual que le da orientación y significado a la vida humana.

Todo profesionista de la salud, como persona informada y responsable tiene la obligación de plantearse de manera honesta las preguntas fundamentales sobre el significado de la vida humana.

La Bioética le puede ayudar a los profesionistas de la salud a reflexionar en su trabajo diario sobre el sentido de la vida de cada persona humana.